

Du nouveau dans le mobilier de bibliothèque

L'engouement des bibliothécaires français pour le bois naturel subsiste et il semble que le hêtre soit très apprécié.

La société des bibliothèques Reska présente une nouvelle gamme de mobilier de bibliothèques – bois de hêtre naturel d'un « design » original.

Quelques caractéristiques :

Les panneaux-montants sont épais de 25 mm et leurs coins sont arrondis. Ceux des rayonnages sont de plusieurs hauteurs et peuvent se superposer avec de simples goujons adaptant ainsi la hauteur totale aussi bien à la taille d'un petit enfant qu'à celle d'un grand adulte. Cette hauteur peut être facilement modifiée sans aucun frais.

Les panneaux de fond sont, aux choix, en quatre couleurs, en demi-teintes qui peuvent donner une touche personnelle à l'aspect d'ensemble.

Le vaste assortiment de tablettes de tous modèles, aux diverses fonctions, avec leurs compléments et accessoires est cependant encore en métal laqué. Les couleurs sont en harmonie avec celles des fonds et du hêtre.

Ses modules de 90 cm et 75 cm, qui sont également ceux des meubles spécialisés, sont les mêmes que ceux des structures en bois.

Il est à noter que toute tablette horizontale peut se transformer instantanément en présentoir incliné.

Les meubles spécialisés sont, eux, entièrement en hêtre naturel. Les banques de prêt offrent une infinité de combinaisons répondant à tous les besoins courants, comme par exemple, le « photocharging ». Deux modules, deux hauteurs et deux angles d'éléments à coins ronds permettent une grande souplesse dans les implantations.

Le nombre des autres meubles de même matériau et de même style s'accroît. Par exemple : rangement de documents audiovisuels, carrels, système modulaire de chauffeuse et de table, etc.